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昨天训练开始前，海港俱乐部为
夏季转会窗口内引进的新外援保利尼
奥，举行了球迷见面会。一身“关公”造
型亮相的保利尼奥，令在场球迷颇为
惊喜，海港俱乐部董事长张敏将9号球
衣交给保利尼奥。

由于疫情关系，今年的中超联赛
继续采用集中赛会制的方式进行，这
也使得保利尼奥错过了第一时间与球
迷见面的机会。事实上，自巴西人8月
加盟球队起，海港俱乐部就在策划为
其举办欢迎仪式，考虑到球队赛程和
疫情防控等因素，最终选择了国庆黄
金周的球队开放日为他补办一次迟到
的仪式。与先前的迈斯托罗维奇、穆
伊、洛佩斯等外援不同的是，保利尼奥
昨日的亮相可谓别出心裁，之所以安
排他以“关公”造型亮相，背后其实还
有不少寓意。“一方面是采取变装登场
的趣味模式，为球员在球迷面前的首
次公开亮相增添趣味性，拉近球员与

球迷间的距离。另一方面是出于保利
尼奥本人的形象经装扮后，与关公的
相似度颇高。”俱乐部方面相关人士表
示，“希望保利尼奥可以借此机会更多
了解中国文化，成为‘文武双全’的海
港大将，同时也是为即将到来的下一
阶段赛事凝心聚力，冀望球队过五关
斩六将。”
仪式现场，保利尼奥用汉语向球

迷致谢，甚至他已经可以熟练地说出
自己的中文名字。加盟海港队后，保利
尼奥为球队出战5场，其中有4次首
发，已经贡献了2粒进球和2次助攻。
他的中超生涯首粒入球，就是在来到
海港队后取得。巴西人出众的脚下技
术和传球功力，能够在全队的进攻端，
为奥斯卡分担一定的来自对手的防守
压力，尤其是考虑到外援前锋洛佩斯
已经确认因伤赛季报销，保利尼奥在
剩余赛季当中，势必还将承担起不小
的得分重任。

出战足协杯，莱科先寻“枪”
按照计划，海港全队将在10日出

发前往大连赛区备战足协杯，尽管首
轮的对手西安骏狼来自中乙，但是对
海港而言，要想在足协杯上尽可能走
得更远一些，首先要解决进攻端的问
题。

第一阶段15轮联赛中，海港队打
入30球，场均两球的火力还算不错。不
过，这当中面对大连、武汉的比赛，球
队都是以大比分胜出，进攻端看似进
球的人数不少，但真正的稳定得分点
却不算多。经历夏季转会窗口之后，海
港队在锋线上的人员出现变化，阿瑙
托维奇离队后，球队的外援前锋只剩
洛佩斯，结果巴西人在前一段时间的
训练当中膝盖重伤，目前已经返回巴
西治疗，他已经确认将无缘今年剩余
的比赛。此外，另一名锋线小将贾博琰
则入选U20国青队缺席，这样一来，海
港队的前锋，只剩下李圣龙、胡靖航以
及刚刚从全运会归来的小将刘祝润，
一定要算的话，或许还能加上近两年
更多时候已经改打边翼卫的吕文君。
第一阶段联赛中，吕文君打入六

球，目前是球队的最佳射手，但海港显
然无法将得分重任全都放到一个人身
上。不出意外的话，李圣龙将成为海港
队的正印中锋，胡靖航今年到目前为
止亮相不多，20岁的小将刘祝润倒是
在前不久与梯队的热身赛中梅开二
度，表现出不错的竞技状态。对于刚刚
过去的全运会，小刘多少还是有些不
太甘心，当然，这些都已无法改变，更
重要的还是抬头向前看。“全运会是淘
汰赛性质，让我在心态上得到了一定
锻炼，接下去的足协杯比赛，希望可以
有更多机会出场，根据教练部署踢出
自身水平。我会时刻做好准备的。”刘
祝润说。
相较队中其他几名攻击手，刘祝

润的优势在于他具备不错的启动速
度，这也是海港队比较缺少的元素，他
有可能会出现在球队的边锋位置上。
此外，莱科或许会考虑把奥斯卡和保
利尼奥的位置前提，以此增加锋线的
火力。
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与迈斯托罗维奇一样伤愈归来
的，还有奥斯卡和杨世元。奥斯卡昨天
并没有第一时间参加球队的训练，而
是前往医院对伤势进行复查。9月中
旬，海港队长在训练中不慎受伤，经诊
断确认为右脚趾骨压缩性骨折。当时
奥斯卡被认为将伤停六周，不过巴西
人的恢复情况喜人，有望提前一周左
右复出，这对海港队来说算是近期的
一大利好。
杨世元则是在第一阶段联赛对阵

河北队一役中膝盖受伤，万幸的是这
次伤处并非2019赛季亚冠客场对阵浦
和时的部位，经过一段时间的恢复调
整后，“小豆”已经可以归队合练。“已
经随队训练两三周了，整体恢复情况
还算不错。足协杯的比赛马上要开始
了，毕竟是淘汰赛性质，所以每场比赛
都很重要，虽然目前我们在阵容上可
能不算特别齐整，有一些球员有伤病，
但是所有出场的球员，包括年轻球员
都会承担起更多责任，任何困难我们

都会想办法克服。”
正如杨世元所说，海港队目前除

了锋线上人手较少外，中场其实也有
所调整。第一阶段联赛中有着不错表
现的年轻后腰阿布拉汗，已经于4日
前往国奥队报到，他将错过球队部分
的足协杯赛事。

目前球队在后腰位置上除杨世
元外，还有买提江、蔡慧康等可以调
配。此外，主教练莱科透露，近期已
经从梯队提拔了三名U18年龄段小将

进入到一线队的训练队伍当中，他
们分别是吕坤、陈序煌以及张慧宇，
其中吕坤司职中卫，陈序煌可以出
任后腰，而张慧宇则可以担任前腰
等位置。“其实不是我们给予年轻球
员机会，而是年轻球员通过自己的
能力和态度来争取到机会。这些年
轻球员展现出的能力和素质令我们
对他们有所期待，当然他们还是要
专注于训练当中，不断去提高自
己。”莱科表示。

安特 ·迈斯托罗维奇回来了。重新
站到世纪公园训练基地的草皮上，这
名海港队今年新引进的中卫好好地呼
吸了一下这里的空气。这并不是一个
陌生的地方，毕竟今年年初，他和其他
几名新援一起，已经在球迷面前亮过
相；这似乎又是一个他不太熟悉的环
境，因为伤病关系，他错过了球队第一
阶段的所有比赛，距离他上一次公开
现身，已经过去了半年之久。
“很高兴又一次见到大家！”迈斯

托罗维奇向现场所有媒体打着招呼，
看得出来他心情不错，据他自己介绍，
目前已经可以跟随球队进行合练，“正
如你们知道的那样，我经历了一次比
较严重的伤病，这可能是足球世界中
最糟糕的伤病之一。之前我在欧洲做
完了手术，8月上旬回到上海后，我度
过了三周的隔离，然后回到球队当中。
刚回来那段时间，我还不能参加合练，
现在已经逐渐走上正轨。”

迈斯托罗维奇有多渴望归队参
赛，从他的一些实际行动当中就能看

出。前不久他的儿子刚刚在家乡克罗
地亚出生，迈斯却没能陪在家人身边，
为此他只能通过视频的方式看几眼可
爱的宝宝，“我的儿子出生才15天，我
当然非常开心，但同时也很遗憾无法
见到他。可能这就是足球吧，这就是有
关足球的生活，这几天只要有时间，我
可能就会花上10个小时和家人视频通
话。”
没能在队中的日子里，迈斯托罗

维奇其实一直在关注球队的表现，在
他眼中，海港的后防线质量相当不错。
另一方面来说，这也对他的复出提出
了更高的要求。“哪怕没有我的情况
下，球队的防线也表现很棒，希望随着
我的回归，可以帮助球队越来越好。足
协杯马上就要开始了，包括之后的联
赛，我想我已经准备好了。”迈斯托罗
维奇说道。要如何克服伤病带来的心
理影响？对于这个问题，迈斯托罗维奇
表现得很坚定：“我拥有坚强的意志，
我相信只要拥有这些，是可以战胜伤
病带来的负面影响的。”
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